

Limericks Konzerte 2013



Der erste Auftritt ist geschafft,
Blankenrath war fabelhaft.
Zum Oktoberfest
bitte frisch gepresst,
'nen Schorle mit Maracujasaft.

Die Vorstellung in Beltheim war nicht schlecht,
ich gebe Pastor Wiederstein recht.
„Da stimmt jeder Ton -
die leben davon!“;
Der Mann hat Ahnung, mein lieber Specht.

Die Friedenskirche, zu guter Letzt
war ausverkauft und voll besetzt.
Stehende Ovationen,
der Gig sollte sich lohnen;
Die Stadt auf dem Berge wird leicht unterschätzt.

In der ev. Kirche zu Sohren
ist beim Heart-Chor noch keiner erfroren.
Ein volles Haus
und noch mehr Applaus,
da schlackern die Knie' und die Ohren.

Das Konzert in der Stiftskirche zu St. Goar
war „Benefiz“, also ohne Honorar.
Hin und weg
Für den guten Zweck;
Ein besonderes Highlight, fürwahr!

Auch in Mörschbach litten wir keine Not,
der Glühwein war unser Startpilot.
Ein Konzert wie geleckt,
Tontechnik perfekt;
Wir hatten ja Heiner mit im Boot.